



Radtour zum Klimawandel im Lkr Weilheim

Beitrag

Flur-Radltour von Eglfing nach Oberhausen Das Amt für Ländliche Entwicklung Oberbayern veranstaltet am Samstag, 24. Juni gemeinsam mit DAV-Erlebnispädagoge Ludwig Bertle eine Radtour im Landkreis Weilheim.

Dabei handelt es sich allerdings nicht um eine gewöhnliche Radtour. Sie steht ganz im Zeichen des Klimaschutzes.

Was der Klimawandel mit einer Radtour zu tun hat? Eine ganze Menge!

Bei einer Fahrt durch die Landschaft von Eglfing nach Oberhausen wird an verschiedenen Haltepunkten die kultur- und landschaftshistorische Bedeutung der Flurflächen erklärt. Geplant sind neben der Besichtigung von Baudenkmälern auch Haltepunkte an einer Reihe von Flurbäumen und einer Streuobstwiese sowie dem Hungerbach in Huglfing. Lernen Sie Ihre Heimat von einer ganz neuen Seite kennen und entwickeln Sie ein Auge für die Landschaft – und ihre Wirkung im Kampf gegen den Klimawandel.

Start der Radtour ist um 10.30 Uhr am Naturspielplatz Eglfing. Sie endet um ca. 13 Uhr im Biergarten des Stroblwirts in Oberhausen.

Aufgrund einer begrenzten Teilnehmerzahl bitten um Anmeldung bis zum 20. Juni per Mail an pressestelle@ale-ob.bayern.de

Bericht: Amt für Ländliche Entwicklung in Oberbayern – Foto: Hötzelsperger



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Bayern
2. Radtour
3. Weilheim